



Änderungsantrag

der Abgeordneten des SSW

Rahmenbedingung für mehr Wettbewerb auf der Schiene

Drucksache 15/ 1927

Der Landtag wolle beschließen:

Auf Seite zwei werden folgende Spiegelstriche eingefügt:

- zur Gewährleistung eines fairen qualitäts- und leistungsbezogenen Wettbewerbs sind die vor Ort gültigen Lohn- und Gehaltstarife zugrunde zu legen.
- im Rahmen des Vergaberechts sind ökologische Standards, Standards zur Arbeitssicherheit, Standards zur Qualifikation des Personals und Standards zur Qualität der Leistung als bindend festzuschreiben.

Lars Harms
und die Abgeordneten des SSW